

PERFILES



JUAN LUIS LARREA

EXTESORERO DE LA REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL (RFEF)

Juan Luis Larrea se convirtió en 2017, casi por sorpresa, en el presidente de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), después del estallido de la operación contra la corrupción durante la larga etapa de Ángel María Villar. Ocupó el cargo durante poco más de un año, el tiempo que transcurrió hasta las elecciones para suceder a su compañero y amigo, al que había acompañado desde 1988 como tesorero. Siempre ha compaginado sus roles federativos con el trabajo de banquero, primero en Banco Vizcaya, después en Banco Zaragozano y Banco Guipuzcoano, y finalmente en Banco Sabadell, donde se jubiló en 2016 siendo director de la división de deporte y entretenimiento.